
COMPTE RENDU DU 2ème   CONSEIL D’ÉCOLE                  20/02/2024

Présents     :  
Parents élus : Mmes Jeanront, Gandar, Meyer et Taghzoute et Mrs Martinelle et Niederlander.
Représentants des mairies     :   Mme André, Mrs Bour, Becker, Dupond et Urban.
Enseignantes     :  Mmes Albert, Chloup, Jeudy, Lebon, Monet et Renard .
ATSEM : Mme Marrion.

Absents/excusés : Mme  Szyskowski

1 / Organisation du temps scolaire à la rentrée 2024

Depuis  la  rentrée  2021,  nous  avons  choisi  de  fonctionner  sur  4  jours.  Les  mairies  ont  été
destinataires d’un courrier de l’inspection académique qui leur demande de préciser leur choix pour
les trois prochaines années. 
Mairies, enseignants et parents souhaitent maintenir le fonctionnement actuel.

2 /  Exercices incendies et confinements

Conformément aux recommandations, des exercices sont réalisés à l’école. 
Nous avons fait un exercice de mise en sécurité le 12 décembre. Le scénario était le suivant : un
avis de tempête est émis, des tuiles et du matériel s’envolent à l’extérieur. 
Conduite à tenir : fermer les volets, rester calmes. Pour cet exercice, le signal sonore utilisé est la
corne de brume. 

Un second exercice d’évacuation incendie sera fait en mars. 

3/  Bilan des actions menées

Des parents d’élèves ont organisé :
- une vente de sapins de Noël qui a généré un bénéfice de 260,40 €
- une vente de poinsettias (bénéfice : 143 €)
On les remercie chaleureusement. 
Il serait souhaitable d’anticiper la vente de sapins l’année prochaine. 
Cette année, Mr et Mme Gandar ont été prévenus tardivement par le fournisseur.

Nous organiserons une vente de plantes : fleurs et légumes, mi-mai (en partenariat avec Malassé)
ainsi que la vente des photos scolaires. 
Nous fêterons Carnaval vendredi prochain; les enfants viendront déguisés. 

L’après midi se terminera par un goûter (beignets fournis par les parents des classes maternelles). 

Nous avons aussi accueilli St Nicolas début décembre et organisé un goûter la veille des vacances
Noël.  A cette occasion, les parents de CM 1 – CM 2  avaient fourni des gâteaux. 



4 / Stationnement aux abords de l’école
Le chauffeur de bus nous a demandé de refaire un rappel des règles de stationnement aux abords de 
l’école. Ne pas se garer sur son emplacement ainsi que sur les bas-côtés, il a besoin de la largeur de 
la route pour tourner. 
Chaque parent a reçu un mail pour l’informer.

5/  Demande de matériel

Mme Jeudy aimerait que sa classe soit équipée d’un vidéo projecteur et d’un écran. Celui qui avait 
été donné par Servigny-lès-Raville ne fonctionne pas. 
Il faudra faire la demande auprès des mairies avec un devis.

Les mairies sont informées que les téléphones de l’école dysfonctionnent.

Les mairies financeront -elles un bus par classe pour les sorties de fin d’année ? OUI

Il faudrait consolider ou acheter/reconstruire un composteur. Il sera consolidé dans un premier 
temps.

Des Olympiades seront organisées le vendredi 28 juin. Les parents d’élèves se réuniront le 23 
février pour planifier cet évènement.

La séance est levée à 18h00.


